

**CONVERSATORIO CON PERSONAL FAE**

El 19 de Noviembre en horas de la mañana nos hicimos presentes cientos de compañeros y compañeras, que estamos por planilla FAE con la esperanza de escuchar propuestas y soluciones concretas a nuestra condición de forma de pago, y poder optar a la tan ansiada carrera administrativa.



Después de escuchar las ponencias del director jurídico, la directora ejecutiva, y el señor ministro del Ministerio de Gobernación y Desarrollo Territorial, concluimos que es poco o nada lo que se puede hacer con nuestra situación, ya que el tema es económico y voluntad política, ciertamente nos garantizan la estabilidad laboral, en esta gestión de gobierno, pero la pregunta es ¿Quién nos garantiza esta misma estabilidad en otra gestión diferente?, Se puede decir que a nuestra situación como FAE, simplemente son parches lo que se están colocando, sin haber una solución concreta para los más de 600 compañeros y compañeras que aspiramos a no ser la categoría inferior dentro de esta cartera de estado.

¿Porque voluntad política? ya existen antecedentes que a los compañeros de protección civil hace ya más de dos años fueron promovidos a categoría de ley de salario, en un acto que no necesito tanta gestión, como se nos plantea hoy.

Son preguntas que se hicieron y no fueron contestadas, el llamado es seguir en la lógica de gestión sobre nuestra situación, pero con los pies en la tierra que no será nada fácil a pesar de que hubo promesas de los señores ministros que administraron anteriormente este ministerio.

DENUNCIA

La Junta directiva de SIRACORREOS, Comisiones de Honor y justicia, Hacienda y comisiones departamentales a nivel nacional y afiliados en general, lamentamos tener que denunciar a la señora Ingrid Carolina Vásquez trabajadora en la gobernación de San Miguel, afiliada a sitramig, manifestó que sacaría firmas para pedir al señor Ministro que no se nos de la nivelación de setenta y cinco dólares a los trabajadores de correos de El Salvador, acuerdo firmado en acta para el ejercicio fiscal del 2016, este hecho y actitud es lamentable desde todo Angulo ya que creemos que todo triunfo de cualquier compañero o compañera trabajador/a debería ser el triunfo de todos y todas pues esto abona el camino de las conquistas futuras de los más de 2000 trabajadoras y trabajadores del ministerio de gobernación, como también es lamentable oír decir a nuestros propios compañeros de correos que es ilegal lo que el ministro hace con esta nivelación a correos, pues gobernación somos las 4 dependencias, nos preguntamos cómo podemos ser judas con nuestra propia casa, nos damos cuenta que de esta forma no buscan los beneficios colectivos, simplemente promueven su figura gastada para la foto a consta de traicionar su propia gente, si así lo hicieres que los compañeros y compañeras os demanden.

RIFAS PARA FINANCIAR FIESTA NAVIDEÑA

Con el ánimo de celebrar nuestra fiesta navideña a nivel nacional se está promoviendo rifas en todos los departamentos de teléfonos celulares y así recaudar los suficientes fondos para tal fin.

Decir que en esta gestión de junta directiva, ni en la anterior se pidió cuota extraordinaria por eso nos vemos en la necesidad de solicitarles la colaboración a cada uno de nuestros afiliados a que se sumen a la venta de las listas para la rifa.

CARACTERISTICAS DE LOS TELEFONOS

Marca M4 Motilón, pantalla de 4, cámara de 5m, 4gb de memoria, 512 de RAM soporta 32 kb de memoria externa.

Colabóranos Compañera y compañero.